



COMMUNIQUE Paris, le 5 avril 2023

## Mobilisation jusqu'au retrait!

FO Fonction publique, réunie en assemblée générale à Paris ce jour, prend acte du refus du Gouvernement de retirer sa contre-réforme des retraites.

En restant sourd aux revendications et manifestations de l'intersyndicale et de millions de citoyens opposés à cette loi, le président de la République et le Gouvernement Borne portent la responsabilité de la dégradation continue du climat social.

Face à cet entêtement, FO Fonction publique appelle tous les fonctionnaires et agents publics à poursuivre et amplifier la mobilisation dès jeudi 6 avril 2023 jusqu'au retrait de cette loi injuste et injustifiée.